

Fecha 10/09/2024 Audiencia 12.000 Sección: Vpe: \$718.168 Tirada: 3.600 Frecuencia: Vpe pág: \$1.370.325 Difusión: 3.600 Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación: 52,41%

The agreement of the control of the

Pág: 9

MOP finalizará en octubre próximo obras de nuevo Puente Didaico que une Traiguén y Lumaco

En esta iniciativa se proyecta una inversión cercana a los 500 millones de pesos, recursos financiados por Vialidad

Con la instalación de las vigas se comienza a entrar en tierra derecha para terminar las obras de construcción del Puente Didaico, que conecta las comunas de Traiguén y Lumaco, en la provincia de Malleco. Autoridades encabezadas por el Seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, acompañado por el Director Regional de Vialidad, Marcelo Muñoz, y los alcaldes Richard Leonelli de la comuna de Lumaco y Ricardo Sanhueza de la comuna de Traiguén ins-peccionaron el desarrollo de los trabajos.

Se trata de una nueva estructura que supera los 50 metros de longitud, que reemplazará a un puente provisorio ubicado en lugar, el que fue instalado luego que el año 2023, la



antigua estructura colapsara, dejando en condición de semi-aislamiento a un importante número de vecinos, que diariamente transitan por este sector.

El Seremi de Obras Públicas, comentó que este es un importante avance; los vecinos conocen la historia mejor que nosotros de todo el tiempo que ha costado y todo el tiempo que han pasado con este problema de conectividad, el puente original era 56 metros de longitud, debido al paso del

tiempo colapsó, pero con la instalación de las vigas estamos dando una solución más definitiva y esperamos que en el mes de octubre tengamos habilitado a tránsito y permitir una conectividad segura entre Lumaco y Traiguén.

"Esta es una tarea que estamos ejecutando por la administración directa de la Dirección de Vialidad de Malleco y donde se estám invirtiendo cerca de 500 millones de pesos, pero lo más importante que se

mejora la conectividad y calidad de vida, además se responde a una deuda que teníamos con las comunidades de este sector de Didaico y sus alrededores", declaró la autoridad del MOP.

Por su parte el Alcalde de Lumaco, Richard Leonelli, dijo que, "estaban muy ansiosos con la concreción de esta obra, el rio debido a sus crecidas, ya se había llevado dos veces el puente alternativo y estábamos a la espera de esta obra: el montaje de las vigas por parte de la Dirección de Vialidad es un tremendo paso para que ya las obras se continúen de mejor forma y ya tenerlo listo en el corto plazo", comentó.

ACTUALIDAD

DIARIO

En la misma línea, el alcalde de Traiguén, Ricardo Sanhueza, expresó su satisfacción con el avance de las obras, "es un sueño de las comunidades y de ambas comunas también, que necesitaban este puente; eran dos años que no estaba en condiciones de ser usado pero hoy gracias a Vialidad, nuestra gente tendrá una salida más segura", aseveró.

Finalmente Rosa Cayuman, dirigente del sector de Didaico, dijo que para la comunidad es un gran avance. "Hasta ahora todo estaba como estancado, para la comuna de Lumaco, habían muchos inconvenientes para transitar hacia la comuna de Traiguén: llevar los niños al colegio, las personas enfermas tenían muchas restricciones, por lo tanto el avance de estas obras nos da más tranquilidad y esperemos que se llegue a buen término de los trabajos", declaró.